

## Message adressé à l'occasion du majestueux Congrès du Hajj - 15 /Jun/ 2024

L'Ayatollah Khamenei, Guide Suprême de la Révolution Islamique, dans un message puissant adressé à l'occasion du majestueux Congrès du Hajj, a mis en avant "l'ampleur humaine" et "la force spirituelle de l'Islam" comme les piliers fondamentaux de cette obligation sacrée. Il a vivement dénoncé les atrocités perpétrées à Gaza, qualifiées d'inédites dans l'histoire contemporaine, et a appelé à un désaveu sans précédent du régime sioniste et de ses soutiens, en particulier les États-Unis.

Dans son message, le Guide Suprême a détaillé les dimensions profondes et complexes des rites du Hajj, soulignant qu'ils apportent force et sérénité aux musulmans, tout en inspirant crainte et respect aux ennemis de l'Islam. "Le Hajj, tel que décrit dans le Coran, est une manifestation de la paix morale, de la réconciliation entre les musulmans, et de la désapprobation ferme et puissante contre les ennemis," a-t-il déclaré. Il a exhorté les pèlerins à internaliser ces enseignements sacrés et à ramener cette identité enrichie chez eux comme le plus précieux des souvenirs.

L'Ayatollah Khamenei a spécifiquement pointé du doigt les crimes impitoyables et le déclin du régime sioniste à Gaza, affirmant que cette année, la cérémonie du désaveu est plus crucial que jamais. "Les horreurs de Gaza ne laissent aucune place à la complaisance pour quiconque," a-t-il insisté, appelant à une manifestation de ce désaveu dans les paroles et les actions des nations et des gouvernements pour resserrer l'étau autour des oppresseurs et de leurs alliés.

En conclusion, le Guide Suprême a salué la résistance héroïque de la Palestine et la résilience du peuple opprimé de Gaza, appelant à un soutien total à leur cause juste. "La résistance inflexible de la Palestine et le courage indomptable de Gaza doivent être soutenus de toutes parts," a-t-il affirmé.

le texte intégral du Message du Guide Suprême de la Révolution Islamique aux Pèlerins de la Maison de Dieu est le suivant:

### **Par le nom de Dieu, le Clément, le Miséricordieux**

*Louange à Dieu, Seigneur des mondes, et paix et salut sur le meilleur des créatures, notre maître Muhammad al-Mustafa, sur sa famille pure, ses compagnons élus et ceux qui les suivent avec bienveillance jusqu'au jour du Jugement.*

La mélodie envoûtante du prophète Ibrahim (que la paix soit sur lui), qui, par l'ordre de Dieu, appelle toute l'humanité à se rassembler autour de la Kaaba lors de la saison du Hajj, a cette année encore attiré les cœurs de nombreux musulmans de tous horizons, formant une assemblée vaste et diversifiée, démontrant ainsi la puissance unificatrice et spirituelle de l'Islam aux yeux du monde.

Ce grand rassemblement et ces rites complexes du Hajj, lorsqu'ils sont observés avec réflexion, renforcent le cœur du musulman et lui apportent sérénité, tout en inspirant crainte et respect chez les ennemis de l'Islam. Il n'est pas surprenant que ces ennemis cherchent à saper ces aspects du Hajj en exacerbant les différences religieuses et politiques ou en minimisant ses dimensions sacrées et spirituelles.



Le Coran présente le Hajj comme une manifestation de la dévotion et du souvenir d'Allah, une démonstration de l'égalité humaine, une organisation harmonieuse de la vie matérielle et spirituelle, une source de bénédiction et de guidance, une illustration de la tranquillité morale et de l'harmonie entre les croyants, et une expression de désaveu et de résistance contre les ennemis.

Réfléchir aux versets relatifs au Hajj et méditer sur les rites de cette obligation incomparable révèlent ces vérités et bien d'autres mystères dans la structure complexe du Hajj.

Chers frères et sœurs pèlerins, vous êtes actuellement engagés dans la pratique de ces vérités et connaissances lumineuses. Approchez vos pensées et actions de ces vérités et rapportez cette identité enrichie par ces concepts sublimes chez vous. C'est le véritable et précieux souvenir de votre voyage au Hajj.

Cette année, le désaveu des oppresseurs est plus marqué que jamais. Les atrocités commises à Gaza, sans précédent dans notre histoire contemporaine, et l'arrogance du régime cruel et en déclin du sionisme ne laissent aucune place à la complaisance pour aucun individu, parti, gouvernement ou école musulmane. Le désaveu contre les associateurs de cette année doit se poursuivre au-delà de la saison et du lieu du Hajj, dans les pays et les villes musulmanes à travers le monde, et s'étendre à tous les peuples au-delà des pèlerins.

Ce désaveu du régime sioniste et de ses soutiens, en particulier le gouvernement des États-Unis, doit se manifester par les paroles et les actions des nations et des gouvernements pour restreindre les tyrans.

La résistance inflexible de la Palestine et le peuple patient et opprimé de Gaza, dont la grandeur de patience et de résistance a suscité l'admiration et le respect du monde entier, doivent être soutenus de toutes parts.

Je demande à Dieu la victoire complète et rapide pour eux, et je prie pour que votre pèlerinage soit accepté. Que la prière exaucée de l'Imam al-Mahdi (que mon âme soit sacrifiée pour lui) vous protège.

*Wa-s-salamu 'alaykum wa rahmatullah.*

**Sayed Ali Khamenei**

**4 Dhu al-Hijjah 1445**

**15 Juin 2024**